Un meeting de solidarité avec Cuba est préparé en République Dominicaine



Saint Domingue, 3 janvier, (RHC).- Le Comité de la localité de Haina chargé de la Campagne de solidarité avec Cuba en République Dominicaine organise la rencontre traditionnelle du début de l'année dans la Maison de la Culture de ce territoire qui servira pour confirmer l'appui à cette île sœur de la Caraïbe.

Roberto Payano, coordonnateur national de cette organisation solidaire a déclaré que les Dominicains vont une fois de plus exprimer leur solidarité avec le peuple cubain. Il a annoncé qu'une peinture murale avec les images des 5 antiterroristes cubains condamnés injustement aux États-Unis pour lutter contre le terrorisme, sera dévoilé aussi.

Les membres de la Campagne de solidarité avec Cuba ont adressé une lettre de félicitation au président Raúl Castro, pour le 55è anniversaire du triomphe de la Révolution. Ils ont adressé des salutations à Fidel Castro, qu'ils ont qualifié de guide et observateur permanent du processus révolutionnaire et d'exemple mondial.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10296-un-meeting-de-solidarite-avec-cuba-est-prepare-en-republique-dominicaine}{\\$



Radio Habana Cuba